



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,  
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

Ortsbeirat des Ortsbezirkes  
Wiesbaden Biebrich  
über  
Ortsverwaltung Biebrich

13. Dezember 2019

Vorlagen-Nr. 19-O-07-0036

TOP 4 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Biebrich vom  
15. Oktober 2019

Sachstand Attraktivierung Robert-Krekel-Anlage

Beschluss-Nr. 0109

Sehr geehrter Herr Hahn,  
sehr geehrte Damen und Herren,

die Robert-Krekel-Anlage ist denkmalgeschützt. Ohne denkmalschutzrechtliches Genehmigungsverfahren sind Umgestaltungen nicht möglich.

Das Grünflächenamt hat auf Grundlage Ihrer Protokollnotiz Nr. 89 vom 30.10.2012 zwei Alternativen einer möglichen Staudenbeet-Bepflanzung im nördlichen Bereich der Robert-Krekel-Anlage erstellt. Sie wurden Ihnen im Januar 2015 vorgestellt. Die Vorschläge haben Sie allerdings abgelehnt, weil die Fläche weiterhin für Veranstaltungen genutzt werden sollte (Weihnachtsmarkt etc.).

Das Quartier Biebrich-Mitte wurde 2017 in das Bund-Länder-Programm „Soziale Stadt“ aufgenommen. Bis Ende 2019 soll die erste Phase eines integrierten städtebaulichen Entwicklungskonzepts (ISEK) erarbeitet sein. Die Robert-Krekel-Anlage befindet sich innerhalb des ca. 60 Hektar umfassenden Fördergebietes. Außerdem ist an der Grünanlage eine Haltestelle für die City-Bahn angedacht. Beiden Planungen bzw. Ergebnissen möchte ich nicht vorgehen, so dass momentan keine grundlegenden Veränderungen der Robert-Krekel-Anlage vorgesehen sind.

Für weitere Fragen steht Ihnen Herr Lange im Grünflächenamt unter der Telefonnummer 0611 31-2478 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen